
これまで暖かっただけに、寒さが余計に身にしむ季節となりまし

た。インフルエンザ流行のニュースも聞かれます。小中学校や高校

で「学級閉鎖」が急増しているようです。12月5日、福岡県は今年初

の「インフルエンザ注意報」を発令し、注意を呼びかけています。

本校では幸い流行は見られていませんが、手洗いやうがい、適切な

マスクの着用、教室の換気で感染防止に努めたいものです。体調を

崩しやすい季節でもありますので、体調管理に気をつけて下さい。 

今年のカレンダーも残り1枚、後わずかとなりました。皆さんに

とって今年はどんな1年でしたか？年末の風物詩、今年一年の世相を

漢字一文字で表す「今年の漢字」で、選ばれたのは「金」という漢

字でした。オリンピックでの日本選手の活躍や大谷翔平選手の活

躍、「裏金問題」「金目当ての闇バイト強盗」といったお金にまつ

わる暗い事件もありましたが、皆さんにとっての漢字一字は何だっ

たでしょうか、 

私は最近、授業中に眠そうにしている生徒が多くなったような気

がします。授業が面白くないのかな？期末考査後、部活動が再開・

本格化し、疲れが出てきているのかなと思っていました。11月末、

本校で「学校生活アンケート」が行われました。『平均して毎日ど

れくらいスマートフォンを利用していますか』という項目の調査結

果を見て、驚きを隠せませんでした。スマートフォンの平均利用時

間が１時間以内と回答した生徒はわずか7.8％、1～3時間と回答した

生徒が約44.1％、3～５時間と回答した生徒が27.9％、５時間以上と

回答した生徒が20.1％という結果でした。本校では、2人に1人が3時

間以上、なんと5人に１人が5時間以上スマートフォンを利用してい

るという驚きの結果でした。部活動が終わり家に帰ります。食事や

入浴をしたりする時間を除けば、スマートフォンをする利用する時

間なんて残ってはいません。5時間以上どこで、登下校のバスの中や

食事中も考えられますが、やはり、大切な睡眠時間を削っている事

が多いのではないではないでしょうか。授業中眠くなるのも当然で

す。これでは学力なんて身につくはずもありません。時間の無駄遣

いをしていませんか。この際、将来の自分のためにも便利すぎるス

マートフォンに慣れ切った生活を少し見直しませんか。 

現在 3年生は進路実現に向かって全力を傾けているところです。

その中で、自分の進路を実現している生徒にはいくつかの共通点が

あります。 

一つ目は、常に目標を持ち続けているということです。 

二つ目は時間を有効に利用出来ていることです。平等に与えられ

ている時間！その時間の使い方に違いが出ます。 

三つ目は諦めず、日々の努力を続けることが出来る強い心を持つ

ことです。諦めたときに、努力をやめたときに、夢は夢で終わって

しまいます。強い気持ちを持つことで夢は目標に変わり、現実にな

ります。 

勉強や生活のあり方をもう一度見直し、令和6年を締めくくって

ほしいものです来年も皆さんが活躍し、素敵な笑顔がたくさん見ら

れることを期待しています。 

メリークリスマス(^.^)、そして、良いお年を 
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創立記念宗教講演会 

福岡海星女子学院高等学校創立記念宗教講演会が12月2日に行われました。今年度はこうのとりのゆりかごの開

設に関わった田尻由貴子先生とこうのとりのゆりかごの開設初日に預けられた宮津航一先生が、「いのちをつな

ぎ、愛を育む 〜ゆりかごから始まった第２の人生〜」と題して講話をしてくださいました。 

田尻由貴子先生は、看護師の経験から感じたことや「私が私として生まれてきてよかったと思える社会」を実現

させるためのさまざまな活動についてお話ししてくださいました。「こうのとりのゆりかごがないとはどういうこ

とか考えてほしい」「他人事ではなく、自分事として真剣に考えてほしい」という田尻先生のメッセージはいのち

について思索を深めるきっかけとなりました。 

宮津航一先生は、「血のつながりではなく、きずなで結ばれた家族になろう」が信条の宮津家で育った日々をつ

らかった思い出も交えて語ってくださいました。そして、ゆりかごに預けられたことを公表した理由や「お腹を満

たし、心を満たす居場所」としての子ども大学の活動についてお話ししてくださいました。最後に「置かれた場所

で咲きなさい」と映し出されたスクリーンの前で、「自分の花を咲かせてほしい」とおっしゃったとき、一人ひと

りの心の中に「種」がまかれたように思います。 

講演会の様子は、西日本新聞（12月11日朝刊）に掲載されました。KAB熊本朝日放送が撮影した映像は、来年１

月に朝日放送系列で放送される予定です。 

 

令和6月12月2日(月) 



  schedule of events 

1/6 月 

始業日 

風紀検査 

➂土の４限 

1,2年国グ実力 

3年共通プレテスト 

1/10 金 
1,2年A組+希望者  

進研模試 

1/16 土 コサージュ作製 

吹奏楽部 

１A ドラマ発表会『アニー』 
慰霊祭 

１２月１１日、西鉄大橋駅前で福岡第一、福岡女学院と３校合同での「年末の交

通安全県民運動街頭キャンペーン」が行われました。たくさんの市民の皆様へと

ても美しいメロディーをお届けすることができました。二ューイヤー演奏会に向け

て、さらに良い音楽づくりができるよう努力していきたいと思います。  

令和6年12月4日(水) 

This year’s 1A girls did an outstanding job.  Their strong point was working 

together and always improving their role.  Even on the performance day  

they showed some new gestures and big emotions that I had never seen  

before.  I was really, really  proud of them.         ミリカン先生より 

【生徒の感想】 

・セリフをしっかり覚えて劇をしており、物語性がよく伝わるお芝居でした。また、おもしろい場面がたくさ

んあり、楽しい時間だった。英語の発音がよかった。 

・英語で話すだけでも難しいのに、演技がとても上手ですごいなと思いました。歌やダンスも全員上手だった

ので、全員を最優秀女優にしたいと思いました。帰ってAnnieについて調べてみたいと思います。 

・あそこまで世界観がつくられているとは思っておらず、入堂した瞬間から見入ってしまいました。1Aのみん

な、あんな長い英語をスラスラと言ってすごかったし、演技もとても上手で始めから最後までとても楽しませ

てもらいました。 

令和6年11月13日(水) 

亡くなられた方々に哀悼の意を表し、家族や友人を亡くされた方々に慰めが与

えられることを求め、再会の希望を持って、新たなきずなのうちに結ばれるよ

年末の交通安全県民運動街頭キャンペーン 


